

# La guinguette Kairos veut prendre son temps sur le port de Barsac

Les responsables du bar à bières Le Chronos de Podensac ouvrent demain, et jusqu'à fin octobre, une guinguette sur les berges de Garonne

Que peut-on souhaiter aux responsables de la nouvelle guinguette Le Kairos sur le port de Barsac ? Que le débit de leur tireuse à bière soit aussi généreux que celui de la Garonne en ce début de mois de mai. Patrick Marzac, sa femme Katia et son cousin Frédéric ont opté pour l'une des plus belles vues de la rive gauche pour installer leur food-truck. Le site est paradisiaque quand le soleil est au rendez-vous.

La caravane a été décorée avec un bardage bois, l'intérieur totalement aménagé pour préparer les grillades, les huîtres, les planches de charcuterie et de fromages, les crêpes, les poke bowls et les bruschettas. Côté boisson : Corona en pression (c'est rare dans le secteur), bières de la brasserie Mira, vins des Graves, Lillet et jus sans alcool. « L'endroit est magnifique », applaudit Patrick Marzac en remerciant la mairie à qui il verse une redevance pour l'occupation du domaine public.

## De 11 h 30 à 22 heures

Les plages d'ouverture devraient intéresser une large clientèle : de 11 h 30 à 22 heures sans interruption

tous les jours de la semaine (sauf le mardi et le dimanche soir). De quoi attirer les familles, les promeneurs, les travailleurs et les ouvriers qui veulent se restaurer en début d'après-midi après un chantier. Coup d'envoi officiel de l'aventure : demain.

« Nous allons proposer des animations au cours de l'été mais nous fermerons suffisamment tôt pour ne pas déranger les habitants du port », rassure le patron, également propriétaire du bar à bières Le Chronos à Podensac. Les tables et les mange-debout seront dressées devant le food-truck et rangées tous les soirs. « Les aménagements sont éphémères. En cas de débordement du fleuve, nous pouvons tout enlever sans problème. »

L'adresse sera ouverte au public jusqu'à fin octobre. « Nous adapterons notre concept selon les demandes. Si cette année est satisfaisante, on reviendra ici tous les ans pour six mois », poursuit le restaurateur originaire de Barsac.

**Arnaud Dejeans**

**Le Kairos au port de Barsac. Une page Facebook est en cours de création.**

**Tél. 06 84 57 70 44.**



Patrick Marzac est aux manettes de la nouvelle guinguette en compagnie de sa femme Katia et son cousin Frédéric. A. D.